



Tres escritores de Arica.-

ASL 8076

## Presencia nortina en la V Región

b. 14

Pareciera difícil, por no decir imposible, que en plena fecha de la Copa América y bajo una torrencial lluvia, se haya realizado un acto cultural a la misma hora en que las pasiones del fútbol se desataban a lo largo de todo el territorio.

Que la cultura también tiene sus ángeles custodios, quedó demostrado plenamente cuando los escritores de Arica presentaron su recital en el Salón Dorado del Palacio de Bellas Artes de Viña del Mar, ante numeroso público.

El acto fue ofrecido en forma conjunta por la Agrupación Literaria Regional ALIRE y la Sociedad de Escritores de Valparaíso SEV, presentándose la obra literaria del narrador y actor Nelson Gómez León, presidente de la Sociedad de Escritores de Arica, así como también los trabajos de la poetisa y cuentista Iris Fernández Angel y del poeta Claudio Castro Morales, ambos profesores de Estado en la asignatura de Castellano en su tierra nortina.

Claudio Castro ha publicado obras en prosa y en verso entre las que destacan "Días de Sol", poemario para niños. También ha colaborado para los suplementos escolares "Icarito" y "Pequeña Biblioteca", de difusión nacional. Asimismo, como profesor de Educación Musical participa en las actividades folklóricas de la región, en las que se incluyen los cantos aymaras del altiplano chileno.

Por su parte, Iris Fernández Angel ha destacado por su poemario

"Ecos del Norte" y ha sido una incansable luchadora en las lides de la cultura, comiendo con la legalización de la Sociedad de Escritores de Chile, Filial Arica. Directora de la Revista Literaria "Rayma", acaba de editar la colección de cuentos infantiles "Pequicuentos", en coautoría con Nelson Gómez León.

Durante el acto celebrado en Viña del Mar, fue presentado el libro "Caja de Cuentos" del autor ariqueño Nelson Gómez León. Hizo el análisis de esta obra literaria el intelectual Sergio Bueno, de la Sociedad de Escritores de Chile.

La cita de los autores ariqueños con los de la Quinta Región culminó al suscribirse acuerdos de intercambio cultural entre ambos núcleos.

938

Myriam Phillips

b. 14  
Presencia, Valparaíso, 29. VII. 1991

## Exposición de S.J. Numan en "Andrés Bello"

000 190833

Durante toda la próxima semana continuará abierta la exposición del pintor y profesor S.J. Numan, en la "Galería de Exposiciones del Centro Cultural Andrés Bello" de Valparaíso, en Esmeralda 1045.

Esta es la segunda exposición que se realiza en esta nueva sala habilitada por las Editoriales Jurídica de Chile y Andrés Bello, y está abierta a todo público.

# Presencia nortina en la V Región [artículo] Myriam Phillips.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Phillips Riveros, Myriam

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Presencia nortina en la V Región [artículo] Myriam Phillips.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)